

Fecha <b>10.07.2018</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>29</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Prometen **tren** turístico en el sur

• Miguel Torruco, propuesto para encabezar la Secretaría de Turismo (Sectur) en el próximo gobierno federal, señaló que trabajará en tres líneas de acción para el sector, en la que destaca la **construcción** de un **tren** turístico para el sureste del país, la consolidación de la oferta en 134 plazas de vocación turística que ya existen y la diversificación de los mercados. "El **tren** turístico del sureste provocará un buen desarrollo en la Península de Yucatán, este tendrá lista su primera fase en los primeros cuatro años", dijo en conferencia de prensa. Torruco expuso que no habrá obras faraónicas durante el sexenio que viene. "Hay que reforzar lo que con tantos años y esfuerzos se ha invertido en las plazas de vocación turística, allí está el empleo y hay que diversificar los mercados".

Dijo que si bien es cierto que 40 millones de turistas han visitado México, es en materia de ingresos es como se mide el potencial que tiene el sector, que el año pasado cerró en 21 mil 33 millones de dólares, esto es, 10 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) Nacional. **NOTIMEX**

FOTO: CUARTOSCURO

